



Suben un 8% los matriculados en la EBAU en la convocatoria extraordinaria trasladada a julio

601 estudiantes inician hoy en el distrito universitario de Salamanca los exámenes de la prueba de acceso conocida como Selectividad

R.D.L. | SALAMANCA

Hoy arranca la convocatoria extraordinaria de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) que, por primera vez en la historia de las pruebas de Selectividad en Salamanca, no tendrá lugar en el mes de septiembre, sino que la Junta de Castilla y León ha acordado con las universidades y los representantes educativos de la Región su traslado a julio. El objetivo es agilizar la matriculación de los alumnos en las distintas facultades para poder anticipar así el inicio del curso universitario — está previsto que las clases comiencen el 10 de septiembre—.

601 estudiantes han formalizado su matrícula para realizar la prueba de acceso conocida popularmente como Selectividad en el distrito universitario de Salamanca, casi un 8% más que hace un año, según los datos facilitados por la Universidad. El incremento podría atribuirse al cambio de fecha de la EBAU, pero lo cierto es que en años anteriores ha habido más alumnos matriculados en la convocatoria de septiembre, como en 2016 cuando fueron 750, o en 2015, cuando la cifra ascendió a 681 estudiantes.

En cuanto a la procedencia de los alumnos, la mayoría se examinará en los centros de la provincia de Salamanca, 312. En Zamora realizarán los ejercicios 155 y en Ávila, 134.

La EBAU comenzará hoy, a las 9 horas, con el ejercicio de Lengua Castellana y Literatura II. Después será el examen de Historia de España y por la tarde la prueba de Lengua Extranjera. Los dos días siguientes, 5 y 6 de julio, tendrán lugar los ejercicios de las materias de modalidad y de la fase voluntaria para subir nota.



Estudiantes en la convocatoria de junio de la EBAU. | ALMEIDA

LOS DETALLES

13 de julio, publicación de los resultados

Los estudiantes conocerán el resultado de la EBAU el día 13 de julio.

10 de septiembre, inicio de las clases

El adelanto de la Selectividad de septiembre a julio ha permitido a las universidades de Castilla y León anticipar el inicio de las clases para los alumnos de nuevo ingreso, de forma que los estudiantes de primero comenzarán el curso 2018-2019 el 10 de septiembre.

En la sede de Salamanca, las pruebas se realizarán en la Facultad de Ciencias y en el edificio de San Isidro, así como en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar y en el I.E.S. Tierra de Ciudad Rodrigo. Además, los estudiantes de Salamanca capital se examinarán de Diseño en el aula 3.3. de la Facultad de Bellas Artes. También hay espacios habilitados para la EBAU en distintas localidades de las provincias de Ávila y de Zamora.

La calificación final se publicará el día 13 de julio, justo el mismo día en el que dará comienzo la matriculación de los estudiantes de nuevo ingreso en la Universidad de Salamanca.